

Rückabwicklung eines Pferdekaufvertrages in Rekordzeit!



Das sieht nach Rekord aus: für einen Mandanten, der ein Pferd gekauft hatte, konnten wir den Kaufvertrag binnen 3 Tagen rückabwickeln. Unser - freundlich gefasstes- Schreiben vom 20. Mai 2014 führte sehr schnell dazu, dass sich der Verkäufer - ein erfahrener Händler - bei uns meldete und die Rückabwicklung anbot. Das Pferd wird kurzfristig abgeholt werden. Der Mandant war vorher mit seinem Versuch einer "Rückgabe" des Pferdes gescheitert.

WS